Verzichts und des Verzichts auf Gewaltandrohung, der Achtung der Souveränität und der territorialen Integrität sowie der Nichteinmischung voll und ganz zur Geltung gebracht werden.

П

Die SED und die IKP bringen ihre tiefe Befriedigung über das Abkommen über die Beendigung des Krieges und die Wiederherstellung des Friedens in Vietnam zum Ausdruck. Dieses Abkommen ist ein großer Sieg des langjährigen heroischen und erfolgreichen Kampfes des vietnamesischen Volkes für Freiheit. Selbstbestimmung, Unabhängigkeit und Frieden, der brüderlichen Solidarität der Sowjetunion und der anderen sozialistischen Länder, des Kampfes aller friedliebenden und freiheitsliebenden Kräfte, die unermüdlich für die Beendigung der Aggression der USA eingetreten sind. Die IKP und die SED stimmen überein, daß alles getan werden muß, damit die vereinbarte Waffenruhe zu einem wirklichen Frieden wird, damit die von den USA übernommenen Verpflichtungen erfüllt und alle dagegen gerichteten Manöver verhindert werden. Beide Parteien begrüßen diesen großen Erfolg des vietnamesischen Volkes. Sie werden ihre solidarischen Aktionen verstärken, um dem vietnamesischen Volk bei der Beseitigung der von den USA-Imperialisten verursachten unermeßlichen Schäden und beim friedlichen Aufbau zu helfen.

Beide Parteien bekräftigen ihre volle Solidarität mit allen um ihre Freiheit und Unabhängigkeit kämpfenden Völkern. Sie unterstützen den Kampf der arabischen Völker gegen die israelische Aggressionspolitik und treten entschieden für die Lösung des Nahostproblems auf der Grundlage der Resolution des Sicherheitsrates der Vereinten Nationen vom November 1967 ein, für die Räumung der von Israel okkupierten arabischen Territorien und die Gewährleistung der legitimen Rechte des arabischen Volkes von Palästina.

Beide Parteien stehen fest an der Seite des sozialistischen Kuba und des für antiimperialistisch-demokratische Veränderungen kämpfenden chilenischen Volkes. Die jüngsten bedeutsamen Erfolge, die im Kampf um Frieden und friedliche Koexistenz erzielt wurden, legen somit beredtes Zeugnis ab, daß sich trotz des Fortbestehens gefährlicher Kriegsherde das internationale Kräfteverhältnis weiter zugunsten des Sozialismus, des Friedens und des Fortschritts verändert hat.

Beide Parteien bekräftigten die Bedeutung der Einheit der internationalen kommunistischen und Arbeiterbewegung für die Stärkung des antiimperia-